



Frau Bürgermeisterin  
Monika Kabs  
Maximilianstrasse 100

67346 Speyer

Montag, 12. Februar 2024

**Anfrage: Wohngeld**

Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin,

In vielen Städten und Gemeinden kommt es aufgrund knappen Wohnraums dazu, dass Wohngeld immer öfter Mieten die deutlich über der Durchschnittsmiete liegen decken muss.

Wir bitten Sie für die Situation in Speyer folgende Fragen gerne schriftlich zu beantworten:

1. Wie viele Haushalte haben in Speyer Anrecht auf Wohngeld?
2. Wie viele Fälle in denen überdurchschnittliche Mieten durch Wohngeld finanziert werden gibt es in Speyer?
3. Wie hoch über dem Durchschnitt liegen diese Mieten (im Schnitt, Maximal)?
4. Welche Maßnahmen trifft die Stadt, um die Situation zu verbessern?

Mit freundlichen Grüßen,

Sarah Mang-Schäfer und die Fraktion der Speyerer Wählergruppe